

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

20 de septiembre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	La Quinta Transformación Darío Celis Estrada	La nueva policía	El equipo de Omar García Harfuch ya trabaja en propuestas para construir una policía investigadora dentro de la SSyPC. Se trata de contar con una institución diferente a la GN, a efecto de que esta última y las fuerzas armadas se aboquen a la seguridad interior. Apunte a Francisco Almazán Barocio, el ex Jefe General de la PDI de la FGJCDMX y a Omar Reyes, subsecretario del Sistema Penitenciario de CDMX. También considere a Marcela Figueroa Franco, directora general de Carrera Policial y subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	CNI a cargo de Francisco Almazán, equipo de Milton Morales	En relación con todo esto, al frente del CNI, el área de inteligencia que reemplazó al Cisen, quedará un muy buen funcionario, muy cercano a Omar García (que tendrá el control de esa dependencia), se trata de Francisco Almazán Barocio, que proviene de las áreas de inteligencia de la desaparecida Policía Federal y que durante este sexenio estuvo al frente de la Policía de Investigación de la Fiscalía capitalina, formaba equipo con el asesinado Milton Morales que estaba en Seguridad Pública.
El Gráfico	Al Tiro Salvador Guerrero Chiprés	Vecinos de armas tomar	La más reciente encuesta de victimización indica que en la capital de la República el 36.7 por ciento de las y los habitantes ha escuchado disparos. Este porcentaje representa más de tres millones 380 mil personas. El refrán "las armas las carga el diablo y las descargan los pend..." lleva una fuerte dosis de realidad, comprobable con acontecimientos como en el que murió el Jefe Topilejo de la Policía, Deiby Asaí Hernández, en San Miguel Xicalco, alcaldía Tlalpan. Al atender un reporte de violencia familiar, el mando fue recibido a disparos.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Fraudes y robos sofisticados	Lo que ahora sabemos es que los métodos delincuenciales para cometer fraudes y robar cuentas bancarias se han sofisticado.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	La militarización no lo es	Claudia Sheinbaum , quien será Presidenta en sólo 11 días, sigue en el discurso de que la militarización no es militarización y que no hay nada de que preocuparse.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Los que mandan, mandarán más	Ayer en la Cámara de Diputados se discutió, no se rían, ya sé que ya no discuten, la iniciativa que Morena y sus aliados votarán porque así lo manda el jefe algunos de oposición también lo harán porque les encanta la idea, que pondrá a la Guardia Nacional en manos de la Secretaría de la Defensa.



Síntesis informativa

20 de septiembre de 2024

El Sol de Médico	A la sombra	La carta de Genaro García Luna	El gobierno presenta respetuosamente esta carta antes de la sentencia del acusado Genaro García Luna, que está programada para el 9 de octubre de 2024. El acusado fue el principal funcionario encargado de hacer cumplir la ley en México durante más de una década, responsable de supervisar a la policía federal del país y los esfuerzos antinarcoóticos
------------------	-----------------------------	--------------------------------	---

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Sistema Penitenciario abrirá sus puertas a legisladores	Nos adelantamos que desde la subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana tienen previsto mostrar apertura para legisladores capitalinos, pues tienen interés en ver los avances al interior de las cárceles capitalinas como lo ha manifestado la legisladora por el PVEM, Rebeca Peralta, quien ya ha solicitado el ingreso para observar el proceso de reinserción social de las personas privadas de la libertad.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Isabel Arvide despedida incómoda	Isabel Arvide, una experiodista convertida en cónsul en Estambul por gracia de Andrés Manuel López Obrador, protagonizó una despedida incómoda en su último Grito de Independencia.
El Financiero	Confidencial	Fallan mensaje de celular en simulacro	Fallaron los mensajes de texto durante el simulacro de este 19 de septiembre en la Ciudad de México. Es la primera vez que corrimos el protocolo y tenemos que mejorar", señaló Eduardo Clark, titular de la Agencia Digital de Innovación Pública. A ver si para el próximo año ya queda.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Sheinbaum invitada especial	Es un hecho que el próximo 5 de octubre Claudia Sheinbaum, ya como Presidenta de la República, será la invitada especial a la rendición de protesta de Clara Brugada como jefa de Gobierno.
El Universal	Bajo reserva	Cigarrillo en balcones VIP de Palacio	Nos cuentan que durante la última ceremonia del presidente Andrés Manuel López Obrador del Grito de Independencia en Palacio Nacional, a un par de invitados especiales se les olvidó que estaban en un edificio público construido en el siglo XVI y muy campantes salieron a uno de los balcones frente al Zócalo para echarse un cigarrillo.
El Economista	La Gran Carpa	Concluye reconstrucción de escuelas	La Secretaría de Educación Pública informó que apenas se logró concluir con los trabajos de reconstrucción en 5,467 planteles afectados por el sismo del 19 de septiembre del 2017
Milenio	Trascendió	Gurrero Chiprés al C5	Por cierto, Salvador Guerrero Chiprés se sumará al equipo de la exalcaldesa como titular del C5.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Señalamiento directo a EU	El presidente López Obrador hizo por primera vez un señalamiento directo a autoridades de Estados Unidos por lo sucedido el pasado julio



Síntesis informativa

20 de septiembre de 2024

			con Joaquín Guzmán López e Ismael Mayo Zambada recibidos para detención en un aeropuerto de Texas.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Ánimo	La historia patria es el cuento de hadas que se cuentan los pueblos para sentirse únicos , superiores o inferiores a otros, especialmente aquellos contra los que guerrearon a muerte o convivieron forzados por la geografía.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Invitados a la toma de protesta	La toma de posesión de la primera mujer Presidenta de México no tendrá como invitados especiales a ninguno de los jefes de Estado o de gobierno del Grupo de los Siete (las economías más grandes del mundo), y únicamente a uno del Grupo de los Veinte. del que nuestro país forma parte.
Milenio	En privado Joaquín López	La última semana	La que comienza lunes será la última semana de gobierno del presidente López Obrador.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	EU a siete semanas	Si la competencia presidencial de Estados Unidos fuera una carrera de caballos, diríamos que los momios empezaron a inclinarse decididamente a favor de Kamala Harris para ganar... por una cabeza.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Don Plutarco sabía para qué es el partido	Tras el asesinato de Álvaro Obregón, don Plutarco ideó la creación de un instrumento para controlar al presidente en turno. Diseñó para tal fin el Partido Nacional Revolucionario (PNR), la versátil herramienta de su maximato.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Violencia el mayor desafío de Sheinbaum	Cuál será el mayor desafío que enfrentará la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum , a partir del primer día de octubre. Es el tema del sondeo de esta semana y la respuesta es la violencia.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Morena se partió rápido en Donceles	Al interior de la bancada morenista de Donceles, consideran que fue un error -y una injusticia- haber desplazado a Martha Ávila de la coordinación de su Grupo Parlamentario, pues han arreciado las tensiones entre las tribus.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	La reforma de Zedillo	Vaya que si la reaparición pública del presidente Ernesto Zedillo (1994-2000) provocó reacciones. Tanto entre los antilopezobradoristas, como en los simpatizantes de la 4T. A éstos, los calificó como los "nuevos antipatrias" por querer transformar a la democracia mexicana en otra tiranía.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Desaire para Claudia	Desde finales del año pasado, Andrés Manuel López Obrador , su esposa Beatriz Gutiérrez Müller y su jefe de propaganda, Jesús Ramírez Cuevas, estaban convencidos que una vez que aquél terminara su presidencia se convertiría en el líder de América Latina.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Harfuch y Cárdenas serán los pilares de Sheinbaum	Céntrela en Omar García Harfuch y Lázaro Cárdenas Batel para conocer la ruta del país en los próximos seis años. Los de Claudia Sheinbaum. El designado secretario de Seguridad y Protección Ciudadana da pasos encaminados a tomar el control pleno de la seguridad.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Guardia Nacional	López Obrador sostiene que la adscripción de la GN a la Sedena garantiza su formación, disciplina y profesionalismo. Argumenta que se evitarán los problemas que afectaron a la Policía Federal. como la corrupción y la falta de control. Bajo esta lógica, el fortalecimiento del ejército en la seguridad pública no sólo es una solución pragmática, sino que garantiza la integridad y eficacia del combate a la delincuencia.



Síntesis informativa

20 de septiembre de 2024

Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Impondrán autoridades electorales vía el voto	La eventual desaparición de la Suprema Corte, que preside (la odiada) Norma Lucía Piña Hernández, en consecuencia, también lo es que poco o nada se ha reportado sobre el negativo impacto que la aprobación e imposición de la antidemocrática propuesta de Andrés Manuel López Obrador tendrá en la selección de los magistrados de los órganos electorales a nivel federal y estatales de manera específica.
Reporte Índigo	Redes de poder	AMLO, despedida entre amigos	El presidente Andrés Manuel López Obrador está a 10 días de dejar el cargo según nos enteramos, su última actividad en Palacio Nacional el 30 de septiembre será una comida en petit comité con sus amigos y homólogos, el brasileño Lula da Silva, el cubano Miguel Díaz-Canel y el colombiano Gustavo Petro, quienes estarán en México para la asunción de Claudia Sheinbaum.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	México tan lejos de Diós y tan cerca de EU	Ha sido el propio AMLO quien ha dicho que la frase "Pobre México: tan lejos de Dios y tan cerca de Estados Unidos", de Nemesio García Naranjo, debiera ser "Bendito México, tan cerca de Dios y no tan lejos de Estados Unidos".
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Guerrero Chiprés con Clara Brugada	Salvador Guerrero Chiprés conjuga una preparación académica de excelencia con trabajo social a ras de piso para ayudar con eficacia a los ciudadanos de la CDMX. Por esa razón se recibió con beneplácito su nombramiento como nuevo titular del C5.
La Jornada	Editorial	García Luna: ¿desesperación o conspiración?	Los fiscales federales de Nueva York que llevan la acusación contra Genaro García Luna solicitaron al juez a cargo del caso que le dicte una condena de cadena perpetua y le imponga una multa de 5 millones de dólares por conspiración para distribuir cocaína a nivel internacional.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Los vínculos entre Pemex, IMP y la prima Felipa	Mientras estábamos defendiendo al Judicial federal y, por ende, la República, la división de poderes y la democracia, hubo un incendio en la refinería Salina Cruz , provocando la muerte de al menos dos personas: Mariana y el ingeniero Erick varios heridos, y la contaminación de la bahía La Ventosa, de la ciudad y el puerto de Salina Cruz.
El Universal	Gran Angular Raúl Rodríguez	Muerte de la democracia	No es casualidad que el mismo día en que se promulgó la reforma al Poder Judicial, viniera a México el expresidente Ernesto Zedillo proclamarla muerte de la democracia la instauración de la tiranía.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Las suspensiones no prosperarán	Aun en el remoto caso muy improbable, por desgracia prosperaran las suspensiones emitidas contra la reforma constitución Poder Judicial su publicación en el Diario Oficial de la Federación, lo previsible es que Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum recurrieran al delictivo recurso de desacatar la Suprema Corte.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Mentiras y militares	Vemos una militarización. Quienes la impulsan no tienen el valor de reconocerlo. Traicionan sus supuestos principios civilistas y humanistas mintiendo.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Dos veces	AMLO hace caso omiso de críticas razonadas , pues no escucha otra voz más que la suya.
La Razón	Rozones	Designación relevante en C5	Con la novedad de que la futura Jefa de Gobierno, Clara Brugada, nombró a Salvador Guerrero como coordinador del C5 Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la capital.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS